

UÑA

Convenio de 1,4 millones para obras del Plan de Dinamización de la Serranía

La Empresa Pública de Gestión Ambiental, GEACAM, ha firmado en Uña un convenio con la Entidad para el Desarrollo Sostenible de la Serranía Conquense para ejecutar obras relativas al desarrollo del Plan de Dinamización Turística de la Serranía de Cuenca. El importe total para la ejecución de diferentes obras en esta zona asciende a 1.420.000 euros.



Foto: G. Ortega
José Luis Martínez Guijarro, asistió a la firma del convenio de colaboración entre GEACAM y la presidenta de la Entidad por el Desarrollo Sostenible de la Serranía de Cuenca para la realización de las actuaciones previstas en el Plan de Dinamización Turística de la Serranía de Cuenca.

El convenio fue suscrito entre el director-gerente de la Empresa Pública de Medio Ambiente (GEACAM), Manuel Guirao, y la presidenta de la Entidad para Desarrollo Sostenible de la Serranía Conquense, Carmen Torralba, en el Centro Social del municipio de Uña, con la presencia del consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro.

Este convenio tiene por objeto la encomienda de gestión por la Entidad para el Desarrollo Sostenible de la Serranía Conquense a GEACAM para la realización de los proyectos, licitación, dirección y ejecución de las asistencias técnicas y obras en los municipios de Beteta, Tragacete, Las Majadas, Uña y Sotos.

Las obras a realizar se concretan en la redacción del proyecto y primera fase de recuperación y consolidación del Castillo de Rochafriada en Beteta; la redacción del proyecto, la primera fase de acondicionamiento y puesta en valor de la

Laguna de Uña; la redacción del proyecto y primera fase de acondicionamiento del área de acampada comarcal de Tragacete; la redacción del proyecto y primera fase del Centro de Formación para el Desarrollo de actividades del vuelo turístico en Sotos y la redacción de proyecto y primera fase de puesta en valor de los Callejones de Las Majadas.

Según explicó el titular de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, además de estas actuaciones "llevaremos a cabo otras tantas, a través de la Empresa Pública GEACAM para continuar trabajando de lleno dentro del Parque de la Serranía de Cuenca", concretamente se refirió a la construcción de los tres Centros de Interpretación de la Naturaleza que se ubicarán en Uña, Tragacete y Valdemeca.

Imagen de marca

Después de la firma del convenio se procedió a la presentación de la imagen de marca de la zona, que difundirá la imagen de la Serranía Alta de Cuenca como destino de dinamización turística. Del concurso de ideas planteado por la Consejería a la Universidad de Castilla-La Mancha para la elaboración de la imagen de marca, resultó ganador Jesús Carrasco González, estudiante de último curso de la Facultad de Bellas Artes de Cuenca.

El Plan de Dinamización Turística de la Serranía de Cuenca, que incluye importantes actuaciones, fue presentado el 22 de noviembre de 2006, con un presupuesto asciende a 3 millones de euros, beneficiando a 37 municipios de la Serranía de Cuenca y a una población superior a 7.500 habitantes.

Maza destaca el potencial turístico de la zona

El director general de la Presidencia, Luis Miguel Maza, ha destacado el "gran potencial turístico" que tiene la Serranía de Cuenca y el esfuerzo que, en este sentido, está haciendo el Gobierno de Castilla-La Mancha para dinamizar el conjunto de esta comarca, durante una visita a las localidades de Tragacete y Vega del Codorno.

Acompañado por el alcalde de Tragacete, Ángel Custodio Pérez, y el delegado provincial de Ordenación del Territorio y Vivienda, Rodrigo Molina, el director general de la Presidencia visitó las obras de acondicionamiento y mejora del Parque Público "El Coto", así como la rehabilitación de la fachada de la "Casa de los Arribas", actuaciones sufragadas por el Gobierno regional. Posteriormente, se desplazó hasta Vega del Codorno para conocer diversas actuaciones que han sido subvencionadas por el Ejecutivo castellano-manchego junto con el primer edil, Tomás González, como la zona que alberga los contenedores de residuos sólidos urbanos; las dependencias de un edificio municipal en la pedanía de Los Eustaquios. Maza avanzó que este año se mejorarán los accesos al antiguo camping en La Cueva.

Adjudicada la obra del anillo perimetral de Tarancón

La sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Tajo ha adjudicado por 3,1 millones de euros a la empresa Dragados las obras del anillo perimetral de Tarancón, que garantizará el abastecimiento de agua a una población cercana a los 17.000 habitantes.

La nueva conducción, cuyo importe de adjudicación asciende a 3.096.872 euros, tendrá una longitud de 12,4 kilómetros y diámetros comprendidos entre 300 y 500 milímetros.

La tubería partirá de los depósitos del Altillo y enlazará con los depósitos del cementerio y con la tubería principal de la Mancomunidad de El Girasol, desde donde se alimentará.

Inaugurado el Centro de Interpretación del Nacimiento del río Cuervo



El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, inauguró oficialmente en la Vega del Codorno, el Centro de Recepción e Interpretación del Monumento Natural del Nacimiento del río Cuervo, visitado, ha dicho, por unas 88.000 personas el año pasado.

"Se está convirtiendo en un importante valor para el desarrollo del municipio y su zona de influencia, ya que se están alcanzando importantes cifras de visitantes, con 88.000 personas en 2007", explicó Martínez Guijarro.

Este nuevo centro ha contado con una inversión de 375.000 euros financiados de forma conjunta con la Obra Social La Caixa, dentro del convenio de colaboración que la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural mantiene con dicha entidad para realizar actuaciones de mejora ambiental y conservación de los hábitat naturales de la región.

Esta actuación se ha construido sobre unos terrenos cedidos gratuitamente por el Ayuntamiento de la Vega del Codorno, ubicados en el barrio del Perchel, sobre los que existía una antigua edificación, la Casa de la Herrería.

Valerio presenta en Enguñanos la "Ruta de la Nobleza"

La consejera de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio, presentó en la localidad de Enguñanos, la "Ruta de la Nobleza por Villas y Tierras de Cuenca", incluida dentro de las rutas de los castillos de Castilla-La Mancha.

Magdalena Valerio explicó que la "Ruta de la Nobleza" designa los recorridos propuestos para la provincia de Cuenca, de la mano de leyendas y batallas históricas protagonizadas por señores que determinaron la ocupación de estas tierras. Esta ruta incluye un

total de ocho fortalezas y tres itinerarios, en los que se mezclan lugares cargados de historia con parajes naturales de gran valor ecológico y paisajístico.

El castillo de Enguñanos está incluido en el itinerario llamado "Por las históricas fortalezas de la Manchuela conquense", junto al de Castillo de Garcimuñoz y el de Alarcón. Esta ruta recorre los espléndidos paisajes naturales de la comarca de la Manchuela, siguiendo la trayectoria trazada

por el Marquesado de Villena y por Don Juan Manuel.

Otro recorrido a realizar es el denominado "Por la capital y las fortalezas fronterizas de la Serranía conquense". Este itinerario une naturaleza e historia, comenzando por la muralla y Arco de Bezudo de Cuenca capital, para continuar por la muralla y castillo de Don Álvaro de Luna, en Cañete, y el castillo de los Bobadilla, en Moya, hacia el Parque Natural de la Serranía de Cuenca.

El tercer itinerario, bajo la denominación "Por los nobles

bastiones de la Mancha conquense", se articula en torno a los castillos de Uclés, sede de la Orden de Santiago conocida como "El Escorial de la Mancha" y Belmonte, hogar de don Juan Pacheco, Marqués de Villena.

Magdalena Valerio explicó que en la segunda edición de estas guías turísticas por los castillos de Castilla-La Mancha se incluirán nuevos datos que complementarán la información útil ya recogida en la primera versión de los folletos turísticos.